

COLEGIO PARROQUIAL DEL SANTO CURA DE ARS.

ESTUDIANTES: JUAN NOGUERA Y NICOLAS VARON.

DOCENTE: ZAHIDA MARTINEZ.

MATERIA: ESPAÑOL.

GRADO: DECIMO.

PERROS CALLEJEROS.

La vida de un perro callejero suele reflejarse en base al maltrato, desnutrición y enfermedades, todo esto se debe a que no tiene un hogar donde refugiarse, también se ven afectados por los accidentes automovilísticos al igual que carecen de la alimentación adecuada y los cuidados que requieren para poder llevar una buena y saludable vida, debido a esto sea intentado llegar a una solución a esta problemática por medio de diferentes programas de ayuda, se intenta llegar al final de esta situación que lleva tantos años entre nuestra comunidad y no se a podido terminar por el maltrato y abandono que aún se sigue dando por parte de la gente que carece de empatía hacia estos animales, una de las diferentes soluciones que se ha intentado dar es la adopción de estos animales, para poder salvar una vida cada día, para esto se han creado diversas fundaciones de rescate, protección y adopción de estos adorables animales.

Encuesta a Santiago Días

¿Qué opina sobre el tema?

Es una problemática la cual se debe acabar ya que esto nos afecta a todos

1 ¿Qué piensa de la gente que los abandona?

Estoy en contra, ya que son seres vivos y no se merecen esto.

2 ¿Usted le gustaría ayudar a alguno si tiene la posibilidad?

Claro, me gustan mucho los animales

3 ¿A qué se debe según usted que allá tantos perros en la calle?

Por personas que no saben valorar a los animales

4 ¿Según su criterio como resolvería esta problemática?

Por medio de programas que tengan apoyo del gobierno y la misma comunidad

5 ¿Alguna vez has aportado a esta causa?

No, pero me gustaría ayudar ya que soy muy amante de los animales